40. Woche - 1./2. Oktober 2020

Ein Dankeschön

Repair-Café jetzt im Familienbüro Mittendrin



Hürth (me). Das Repair-Café Hürth, eine Initiative von Freiwilligen, die alte Geräte reparieren, um sie vor dem Wegwerfen zu bewahren, spendete 500 Euro an die Brücke der Kulturen. Seit 2017 war die Initiative in den Räumen der HBK untergebracht. "Unsere Spende ist der Dank für die Gastfreundschaft, die wir genießen durften, sagte Margit Reisewitz, Sprecherin des Repair-Cafés. "Leider zwingt uns Corona jetzt, andere Räumlichkeiten zu suchen, weil bei der HBK beim Reparieren die Abstandsregeln nicht eingehalten werden können. Das tut uns leid, weil wir gern bei euch zu Gast waren." Elena Letetzki, die Vorsitzende der HBK, bedankte sich und meinte, dass das Repair-Café nach Corona gerne zurückkommen könnte. Seit September findet das Repair-Café im Familienbüro Mittendrin, Bonnstraße 32, statt. Am zweiten Samstag jeden Monats von 14 bis 17 Uhr werden elektrische Geräte, Bekleidung, Fahrräder und viele andere Dinge repariert. Der nächste Termin ist Samstag, 10. Oktober.

FOTO: REPAIR-CAFÉ